



En MDS Hotel

Innergy y Gasoducto del Pacífico celebraron sus 25 años

Conmemorando un cuarto de siglo de cooperación energética entre Chile y Argentina, Innergy y Gasoducto del Pacífico vivieron un espacio de compartir y celebración.

Con diversos representantes del mundo público y privado, además de colaboradores de ambas empresas, más de un centenar de personas se dieron

cita en MDS Hotel para un hito de conmemoración. La instancia sirvió no solo para revisar su propia historia, sino también para mirar el futuro de la colaboración energética entre ambos países que hoy ofrece un futuro prometedora gracias al impulso del yacimiento gasífero Vaca Muerta en Argentina.



Klaus Lüthmann, presidente del Directorio de Innergy y Gasoducto del Pacífico; Patricia Cabalá, gerente general de Innergy y Gasoducto del Pacífico; Eduardo Pacheco, delegado presidencial Región del Biobío; y Javier Fernández, director de Innergy y Gasoducto del Pacífico



Roberta Lama, directora ejecutiva del Comité Desarrollo Productivo Regional, Corfo; Oscar Ferrel, jefe de la División de Infraestructura y Transportes del Gobierno Regional del Biobío; y Carolina Parada, gerente general de Irade y secretaria ejecutiva del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío.



Myriam Gómez, directora de Innergy y Gasoducto del Pacífico; Ignacio Livy, cónsul de Argentina; Fadia Gajardo, directora de Gasoducto del Pacífico; y Misael Inostroza, subgerente Comercial de Innergy.



Javier Roa, gerente general de Gas Sur; y Alejandro Fiorás, gerente regional de Camanchaca Pesca Sur.



Misael Inostroza, subgerente Comercial de Innergy; Carlos Guzmán, subgerente de Producción de Molycop; Raúl Arteaga, director de Innergy y Gasoducto del Pacífico; Consuelo Raby, directora de Innergy y Gasoducto del Pacífico; Francisco Agüero, director de Innergy y Gasoducto del Pacífico; y Riola Solano, directora de Gasoducto del Pacífico.



Marcos Cvetkovic, presidente del Directorio de Gas Sur; Luis Arancibia, director de Innergy y Gasoducto del Pacífico; y Carmen Paz Talma, directora de Innergy y Gasoducto del Pacífico.



Rodolfo Ugarte, jefe Combustibles de Generadora Metropolitana; Patricia Cabalá, gerente general de Innergy y Gasoducto del Pacífico; Carlos Guzmán, subgerente de Producción de Molycop; y Juan Jasson, gerente Comercial Gas Natural Regional YPF.



Moisés Cid y Helen Vergara.



Pamela Arriagada, jefa de Administración y Finanzas de Innergy; Klaus Lüthmann, presidente del Directorio de Innergy y Gasoducto del Pacífico; Pamela Aguirre, gerente de Educación Ejecutiva y Desarrollo de Irade; y Victoria Caniupan, jefa de Recursos Humanos de Innergy.



Carlos Cortés, presidente ejecutivo de Asociación Gas Natural; y Francisco Agüero, director de Innergy y Gasoducto del Pacífico.



Manuel Miranda y Juan Carlos Peña.



Viviana Arriagada, Daniel Hormazabal y Lesly Ceballos.



Daniel Urria, Miguel González, Héctor Aguilar y Héctor Cuevas.

